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民生热线帮你问

□见习记者 罗丁山
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好旺城一酒店装修噪声扰民
该谁管？

通川区居民张先生咨询：通川区
白塔路好旺城一酒店装修时噪声刺
耳，影响楼上住户正常生活，而且周
末早上六七点就开始施工，午休时间
也在施工。我想问一下，这家酒店装
修噪声扰民该谁管？

达州市城市管理行政执法局回
复：接到反映后，我局执法人员立即
前往白塔路好旺城调查，现场系该楼
栋3楼“坤赞酒店”正在进行装修，该酒
店装修行为已在通川区住建部门取得
装饰装修施工许可证，其装修时间为6
时至 20时，属于国家规定的法定昼间
装修时间段内。

我局执法人员已现场责令该店装
修负责人，要求其在装修时严格按照
国家规定的装修时间进行装修，尽量
避免早、中、晚特殊时间节点，以避免
装修噪声扰民。后续，我局将加大对
该店装修的巡查监管力度，发现违规
装饰装修行为将依法处置。

盛世豪庭小区业主
在绿化带种菜该谁管？

开江县居民郑先生咨询：开江县
盛世豪庭小区有业主在六号楼门口绿
化带种菜，破坏小区形象。我想问一
下，这种情况该谁管？

开江县住房和城乡建设局回复：
经调查，该小区绿化带内有野生藤缠
绕植物并生长茂盛，造成一些植物死
亡，物业公司前段时间将这些野生藤
和死亡的植物进行了清理，由于野生
藤生命力顽强，需持续进行清理，物业
公司计划明年春季补种。但部分业主
在该区域栽种了小葱等蔬菜，日前物
业公司督促业主已将种植的蔬菜进行
了清除。

老年人音响放歌扰民
该谁管？

宣汉县居民向先生咨询：宣汉县
南坝镇昆池中心校后面滨河路乒乓球
场地，每天早晨6时10分左右都有人
边打乒乓球，边用随身音响放歌，影
响附近居民休息。我想问一下，老年
人音响放歌扰民该谁管？

宣汉县南坝镇人民政府回复：针
对您反映的问题，前不久，南坝镇城镇
管理联合执法大队到该区域对锻炼的
群众进行现场劝导，并将该区域纳入
常态监管，在此区域张贴告知书，告知
书内容如下：

一、任何人员严禁在该乒乓球场
地和居民居住区域附近播放随身音响
和广场舞音响设备，杜绝噪声扰民；
二、即日起，对不听劝告继续播放音响
的群众，一经查获，执法部门将对其音
响设备作没收处理；三、为给周边学生
和群众一个良好居住休息环境，希望
广大居民自觉遵守，互相理解，互相监
督。

当天上午，记者走访了部
分东坛巷居民，他们表示，“早
上六时许，游摊和学生把路都
挡完了，电动车过不了就使劲
按喇叭。如果中间能留一条通
行的路，也不至于吵得大家无
法休息。”“学生有早餐需求，摊
贩要生活，我们也理解。有没
有什么办法既能满足学生需求
和摊贩就业，又能让我们安心
休息，环境也保持整洁？”随后，

记者联系了文华街社区。社区
相关工作人员表示，东坛巷共
有 200 余户居民，针对此种现
象，他们会进行文明劝导，或配
合城管开展相应工作。

“目前，我局已设立了很多
临时摊区，规定营业时间供临
时摊位使用。关于东坛巷的情
况，我们会尽快会同东城街道
办事处到现场查看，然后通过
合理规划、文明引导等方式规
范管理游摊，同时联系市场监
管局对游摊食品安全进行检
查。”市城管执法局东城大队负
责人任蔷桦说，他们会尽全力
让“烟火气”更具“文明味”。

□记者 蔡尧

记者来到阳光耍都采访
此事。“门市用电属于商业电，
物业收费标准是 9 角 8 分一
度。我们门市的电表是从他们
的主表里面分出来的，并不是
一户一表。且门市面积只有二
三十平方米，平时用电只有一
台空调、一个小冰箱、一台电脑
和日常照明，但 10月没有使用
空调。”快递门市经营者冉女士
说，现在物业算出的电费是
800 多元，但旁边美容院使用
两台空调的电费却比她少了一
半，她怀疑物业抄表的数字不
对，不符合门市的日常用电
量。希望物业能给一个合理的
解释。

记者从冉女士提供的票据

看到，该门市 8 月的用电量是
00471 度至 01310 度，9 月的用
电量是01310度至02365度，10
月 的 用 电 量 是 012730 度 至
013286 度。令人疑惑的是，9
月的抄表度数是 02365 度，但
从 10月起，开始计算的电量度
数却是 012730。据冉女士介
绍，物业会在每月的 7 日去抄
取电表的读数，这 800 多元电
费是如何算出的？

达州市阳光物业管理有限
公司工作人员向记者解释称，
由于冉女士的门市更换了电
表，所以导致两个数据不同。
对于冉女士门市 10 月电费为
何如此高，是因为抄表的工作
人员不小心把别家门市的电表
读数，抄成她门市电表，她门市
的电费实际为 88元。之后，他
们会要求工作人员抄表时要仔
细，多核对，确保类似的错误不
再发生。

□记者 松霖 玉龙

游摊清晨“霸占”巷子卖早饭扰民
市城管执法局：尽力让“烟火气”更具“文明味”

11月13日，达城网友“心灰意冷……”在本地

某论坛上反映，每天清晨5时至7时，达城柴市街

东坛巷（达高中旁）被各种游摊“霸占”。由于购买

早餐的学生较多，导致车辆进出困难，喇叭声不绝

于耳，不仅存在安全隐患，还吵得附近居民无法休

息，游摊离开后还会留下遍地垃圾，希望相关部门

能尽快处理。

搞错了！
88元电费变成864元

近日，在南城阳光耍都经营快递门市的
冉女士反映，称她门市10月产生的电费不
符合她的日常用电量，那么到底是怎么回
事？


